

# **Pressemitteilung**

## **Kinderbetreuung in Schmitten – es geht um Kapazitäten.**

Schmitten, 06.01.2023

Die Fraktionsvorsitzende der b-now Schmitten Annett Fomin-Fischer hat das Statement der Montessori EcoSchool zur Weiterführung ihres Betriebs am Standort Schmitten unter neuer Leitung begrüßt. Die Verantwortlichen hatten dies am 4.1.2023 im Elternbrief und auf facebook bekannt gegeben. Fomin-Fischer zeigte sich erleichtert: „Aufgrund der jüngsten Veröffentlichungen und den Unterrichtungen im parlamentarischen Betrieb war der anhaltende Eindruck entstanden, dass das verbleibende Montessori-Team die anstehenden Aufgaben nicht mehr lange hätte stemmen können.“ Wenn die b-now mit der Voraussage, dass die EcoSchool aus genannten Gründen bis Ende des Kindergartenjahres schließen müsse, für Irritation gesorgt habe, bedauere man das sehr, erklärte die Fraktionsvorsitzende.

Dass sich für die Einrichtung unter den vereinbarten Rahmenbedingungen mit der Gemeinde nun doch noch eine Lösung abzeichnet, sei für Eltern, Kinder und alle Beteiligten ein Gewinn, so Fomin-Fischer, betonte aber gleichzeitig: „Allerdings bleibt das Angebot für die Kinderbetreuung in Schmitten selbst mit Montessori weiterhin unzureichend. Insofern werden wir die laufenden und zukünftig notwendigen Aktivitäten zum Ausbau unserer Kinderbetreuungskapazitäten weiterhin konstruktiv unterstützen.“